

Constituye potencial turístico, afirman

ARQUEÓLOGOS DESCUBREN RUINAS EN ALTO PIURA

Un potencial turístico muy importante por su belleza y restos arqueológicos tiene el Alto Piura, señalaron ayer miembros de una misión extranjera de arqueólogos, que junto a la pontificia Universidad Católica llevan adelante trabajos de investigación en el departamento de los algarrobos.

Peter Kaulicke, Jean Guffroy, K. Makowski y A. M. Hocgnenghem son los arqueólogos integrantes de la referida misión, quienes ayer en una breve conferencia de prensa, mostraron los avances de su trabajo así como los restos arqueológicos encontrados en los cerros Nañanque, Vicus y en la zona de Chulucanas.

Investigaron-dijeron-las condiciones de desarrollo y de la naturaleza de las culturas ubicadas en la zona del Alto Piura, a donde volverán entre los meses de julio y agosto próximos.

La investigación, dirigida por el doctor Jean Guffroy, propuso el estudio del asentamiento formativo y arqueológico, ubicado en la vertiente noreste del cerro Nañanque, cerca a la ciudad de Chulucanas.

Esta misión integrada también por seis estudiantes de la Pontificia Universidad Católica tiene -dijo Guffroy- dos fines: Asegurar la preservación del sitio y vislumbrar la naturaleza de la ocupación para hacer de la zona uno de los centros turísticos más importantes del norte peruano.



El grupo de arqueólogos extranjeros explica en el curso de una rueda de prensa sobre el valioso potencial turístico que representa el Alto Piura.